

Dinnebier-Gruppe investiert in neuen Jaguar Land Rover- Standort

Unter dem Namen Premium-Cars geht die Dinnebier-Gruppe in Krefeld ab 1. Juni 2013 mit den britischen Traditionsmarken Jaguar und Land Rover an den Start. Premium-Cars übernimmt das Marktgebiet des bisherigen Jaguar Land Rover Partners "Jaguar House" sowie einen Großteil der Mitarbeiter. Das Unternehmen plant rund 1,5 Millionen Euro in den Aus- und Umbau des Gebäudes mit seinen rund 400 Quadratmetern Verkaufs- und 600 Quadratmetern Servicefläche zu investieren und weitere Arbeitsplätze zu schaffen.

Die Dinnebier-Gruppe, die bisher mit zwei Jaguar Land Rover-Häusern in Berlin vertreten ist, eröffnet in Krefeld nun das dritte Jaguar Land Rover Autohaus. Insgesamt zählen 34 Autohäuser der Marken Ford, Kia, Opel sowie Jaguar und Land Rover zu der seit 1990 bestehenden Autohaus-Gruppe. Dinnebier beschäftigt rund 1100 Mitarbeiter, davon 62 für die britischen Nobelmarken. Im Geschäftsjahr 2012 waren die Jaguar Land Rover Autohäuser der Dinnebier-Gruppe mit insgesamt 633 verkauften Fahrzeugen die erfolgreichsten Handelspartner beider Marken in Deutschland. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: